

▶ 6 al 7 de Junio, 2022



Conversatorio temático "Igualdad de género y democracia en el siglo XXI"



Caroline Bettinger-López es asesora principal sobre género e igualdad en el Departamento de Justicia de Estados Unidos, donde está colaborando en la elaboración del primer Plan de Acción Nacional para Poner Fin a la Violencia de Género. En el cuarto trimestre de 2021 fue asesora especial del Consejo de Política de Género de la Casa Blanca. Actualmente está de licencia de su cargo de profesora de Derecho, presidenta del cuerpo docente del Programa de Derechos Humanos y directora de la Clínica de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Miami. De 2015 a 2017, durante el gobierno de Obama-Biden, fue asesora de la Casa Blanca sobre la violencia contra la mujer, asesora principal del vicepresidente Joe Biden y miembro del Consejo de la Casa Blanca sobre las Mujeres y las Niñas. La profesora Bettinger-López realiza una labor de promoción en foros de derecho y política, tanto nacionales como internacionales, para abordar la violencia de

género, la justicia racial y los derechos de los inmigrantes. Integra la Comisión Lancet sobre Violencia de género. Recibió una beca Roddenberry (Proyecto COURAGE in Policing) y una subvención del Fondo de Defensa Legal TIME'S UP (Proyecto Voces Unidas, que apoya a trabajadoras inmigrantes de bajos ingresos).



Tarcila Rivera Zea es presidenta de CHIRAPAQ, coordinadora del Enlace Continental de Mujeres Indígenas de las Américas (ECMIA) y miembro de la Junta Directiva del Fondo de contribuciones voluntarias de las Naciones Unidas para los pueblos indígenas. Ha colaborado en la creación de la Agencia Internacional de Prensa Indígena (AIPIN). Su activismo se ha centrado en las necesidades particulares de los niños y las mujeres indígenas de su pueblo natal de Ayacucho, a fin de mejorar la nutrición de los niños indígenas con alimentos producidos en el territorio indígena, como forma de reafirmación cultural.

Foro de la Sociedad Civil

6 al 7 de Junio, 2022





Rosina Wiltshire es experta internacional en desarrollo e igualdad de género. Recientemente fue nombrada por la Organización de los Estados Americanos para integrar un grupo de alto nivel encargado de promover el cumplimiento de las recomendaciones de las Misiones de Observación Electoral en el campo de la participación política de la mujer. Es miembro de la Junta Regional de CIWiL (Caribbean Women in Leadership).



Karina Flores Arriola es periodista, graduada de la Universidad de San Carlos de Guatemala y del programa de Gestión Política de la Escuela de Estudios de Posgrado en Gestión Política de la Universidad George Washington (Estados Unidos).

Integra la Junta Directiva de Women's Democracy Network Latin America durante el período 2021-2023. Es miembro de la Junta Asesora de la Cátedra UNESCO de Género, Liderazgo y Equidad, del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA) de la Universidad de Guadalajara (México).

Recibió la medalla Mujeres de las Américas 2020 de la Oficina Nacional de la Mujer por su trabajo a favor de los derechos cívicos y políticos de las mujeres en el área departamental de Guatemala. Asimismo, fue galardonada por la Oficina Nacional de la Mujer del Ministerio de Trabajo y Bienestar Social.